



# Faszination Mountainbiken mit Lukas Kaufmann

Lukas Begeisterung für's Mountainbiken steckt an. Mit furiosen Leistungen in zahlreichen Bewerben hat Kaufmann das Publikum bereits begeistert. Für den 25-jährigen Oberösterreicher stehen Spaß und atemberaubende Erlebnisse mit dem Bike im Mittelpunkt seines sportlichen Lebens. Seit 2015 startet er in Bad Goisern auf der Extremdistanz mit 210 Kilometern.

Am Trophy-Sonntag lädt Lukas alle ein, die „Ewige Wand“ zu bezwingen. Im Rahmen einer **eMTB-Testfahrt epowered by INTERSPORT** geht es um **11 Uhr** los. **Alles, was du brauchst:** Eigenes oder geliehenes E-Bike, Helm und Power für 90 Minuten absoluten Uphill-Flow.

**Anmeldung:** Für alle, die mit dem eigenen Bike fahren, ist keine Anmeldung nötig. Alle, die sich eines der 24 E-Bikes von INTERSPORT ausborgen wollen, bitte unter [marketing@intersport.at](mailto:marketing@intersport.at) anmelden und vor Ort Ausweis mitbringen.

[www.trophy.at/intersport](http://www.trophy.at/intersport)

**Treffpunkt:** 14.7.2019, 11 Uhr, INTERSPORT-Stand  
Zusätzlich individuelle Testmöglichkeit der INTERSPORT-Bikes während der gesamten Trophy. Die Tour findet bei jedem Wetter statt.